



Charles Trenet



Profession Chanteur
Nationalité Française
Nom Charles Trenet

Epoque né en 1913 à Narbonne, dans le sud de la France, mort en 2001.

Charles Trenet naît à Narbonne en 1913. Ses parents sont musiciens amateurs : son père joue du violon et sa mère du piano. Il monte à Paris en 1930.

En 1937, Maurice Chevalier, grande star de la chanson, interprète « Y'a d'là joie ». Écrit et composé par Charles Trenet, le titre remporte un grand succès. Le jeune auteur entame alors une carrière solo.

Le succès est immédiat : en cette période d'entre deux guerres, la vie est difficile et Charles Trenet et ses chansons gaies enthousiasment le public.

Le fou chantant meurt le 19 février 2001 après avoir créé plus de quatre cents chansons.

« Le fou chantant »

Avec son chapeau rond rabattu sur la nuque telle une auréole et sa fleur (un œillet rouge) à la boutonnière, il se crée un personnage : « Le fou chantant » et accumule les succès :

- Boum! (1938),
- Le Soleil et la Lune (1939),
- Que reste-t-il de nos amours ?
- Douce France » (1943)
- et bien sûr La Mer (1945).

« Le soleil et la lune » (1939)

Comme la chanteuse Mireille ou Ray Ventura et ses Collégiens, Charles Trenet a apporté le rythme et les sonorités jazz à la variété française.

Il utilise contrebasse, trompettes, saxophones, clarinettes et piano et joue sur l'interprétation : théâtralisation, exclamations, rires, jeux sur le rythme, ...

Mon avis
